



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters

24. Februar 2017

**Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten vom 09.02.2017**

**Betreff: Anfrage Frau Krischok zur Regensburger Straße**

**TOP: Ö 8.6**

In der Regensburger Straße herrscht ein hoher Lärmpegel vor, sagte Frau Krischok. Sie wollte wissen, ob es dort auch viele Unfälle gibt.

**Antwort der Verwaltung**

**Unfallgeschehen Regensburger Straße im Zeitraum 01.01.2014-31.12.2016**

Jahr	Unfälle	Unfälle mit Personenschäden	Anzahl der Verletzten			Anzahl der Unfälle mit Radfahrer- und Fußgängerbeteiligung	
			Getötete	Schwerverletzte	Leichtverletzte	Radfahrer	Fußgänger
<b>2014</b>	18	3	0	1	2	1	1
<b>2015</b>	22	6	0	0	6	2	1
<b>2016</b>	13	2	0	1	1	1	1
<b>Gesamt</b>	<b>53</b>	<b>11</b>	<b>0</b>	<b>2</b>	<b>9</b>	<b>4</b>	<b>3</b>

Als Hauptunfallursachen wurden ein ungenügender Sicherheitsabstand („Auffahrunfälle“) und das Nichtbeachten der Vorfahrt ermittelt. Die Regensburger Straße zeigt keine Auffälligkeiten hinsichtlich der Unfallursache Geschwindigkeit (Überschreitung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit oder unangepasste Geschwindigkeit in anderen Fällen ohne Überschreitung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit, z. B. bei Winterglätte oder Regen bzw. in Kurven). Gegenwärtig existieren in der Regensburger Straße keine Unfallhäufungsstellen.

Dr. Bernd Wiegand  
Oberbürgermeister